Уважаемые коллеги!

Напоминаем, что для участия в заочной сессии XXXVI Международного семинара по проблемам устойчивости стохастических моделей у Вас есть возможность в Вашем личном кабинете на сайте Семинара заменить в срок до 15 июня 2020 года присланные Вами ранее тезисы на презентацию (или текст) Вашего доклада.
Или загрузить в срок до 15 июня 2020 года презентацию (или текст) Вашего доклада в Вашем личном кабинете, если Вы не загружали тезисы.
Презентация/текст доклада должны быть только на английском языке. Файл должен быть в одном из следующих форматов: .pdf, .doc, .ppt. Просьба избегать неинформативных текстов малого объема. Рекомендуемый объем презентации/текста доклада – не менее 5 стандартных страниц или 15 слайдов.
С 15.06.2020 по 21.06.2020 программный комитет проведет рецензирование презентаций/докладов и на основной адрес Вашей электронной почты поступит сообщение о принятии или отклонении Вашего участия в конференции.
Если Ваша заявка будет одобрена программным комитетом, то с 22.06.2020 в Вашем личном кабинете в течение двух недель будет открыт доступ к файлам презентаций/докладов (для скачивания) всех участников конференции с указанием адресов электронной почты и номеров телефонов (тех, кто их предоставил) для связи.
Локальный оргкомитет ISSPSM 2020





Dear colleagues,

Let us remind you that for participation in the XXXVI International Seminar on Stability Problems for Stochastic Models being held in the format of 'in absentia' poster session, you can replace in your Personal Account at the site of the Seminar previously uploaded abstracts by a Presentation or a text of your report before June 15, 2020.
Or you can upload in your Personal Account at the site of the Seminar a Presentation or a text of your report before June 15, 2020 if you have not uploaded your Abstract.
Presentation/report must be only in English. File must be in one of the following possible formats: .pdf, .doc, .ppt. Please, avoid short non-informative texts. The recommended volume is no less than 5 standard pages or 15 slides. 
From 15.06.2020 till 21.06.2020 the Program Committee will perform a peer review procedure of presentations/reports and you will receive an e-mail (on your main e-mail address) with the information if your presentation/report was accepted or refused.
If your participation in the Seminar is approved by the Program Committee then from 22.06.2020 during two weeks,  in your Personal Account the access will be opened to files with the presentations/reports (for downloading) of all Seminar participants with their e-mail addresses and phone numbers (if any) for contact.
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